
Conselho de Campus Realeza

CONSELHO DE CAMPUS – ATA DA 11ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2015
Realeza – PR, 07 de dezembro de 2015
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Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e quinze, a partir das treze
horas  e  trinta  e  oito  minutos,  na  sala  308  do  Bloco  A -  Campus Realeza,  da
Universidade Federal da Fronteira Sul, sito à Avenida Edmundo Gaievski, 1000 (mil)
-  Acesso pela Rodovia PR 182 (cento e oitenta e dois),  km 466 (quatrocentos e
sessenta e seis), em Realeza, Paraná, foi realizada a 11ª (décima primeira) Sessão
Ordinária de 2015 (dois mil e quinze) do Conselho de Campus sob a presidência do
Professor  Antonio  Marcos  Myskiw.  Fizeram-se  presentes  à  sessão  os  seguintes
conselheiros: Amélia Dreyer Machado(Coordenadora do Curso de Nutrição), Berta
Lucia Pereira Villagra (Coordenadora do Curso de Ciências Biológicas), Liziara da
Costa  Cabreira  (Coordenadora  do Curso de Química),  Maikel  Douglas  Florintino
(Coordenador  Administrativo),  Marcos  Antonio  Beal  (Coordenador  Acadêmico).
Tatiana Champion (Coordenadora do Curso de Medicina Veterinária), Saulo Gomes
Thimoteo (Coordenador do  Curso de Letras)  e  Wagner Tenfen (Coordenador  do
Curso de Física);  representantes  docentes:  Fabiana Elias  (suplente),  Iucif  Abrão
Nascif  Junior,  Letiére  Cabreira  Soares,  Márcia  Fernandes  Nishiyama  e  Ruben
AIexandre  Boelter;  representantes  técnicos  administrativos  em educação:  Carlos
Eduardo Cereto e Edinéia Paula Sartori Schmitz; não compareceram por motivos
justificados os seguintes conselheiros: Adalgiza Pinto Neto e Viviane Scheibel de
Almeida;  não compareceram à sessão os  seguintes  conselheiros:  Dioni  Angelin.
Inácio  José Werle,  Martha  Menin  e  Moacir  Marchi  Furtado.  Conferido  o  quórum
regimental o presidente cumprimentou os presentes e declarou aberta a 11ª (décima
primeira) Sessão Ordinária do Conselho do  Campus Realeza. EXPEDlENTE. 1.1
Aprovação da Ata. As atas da 1ª Sessão Extraordinária de 2015 e da 10ª Sessão
Ordinária  de 2015 foram aprovadas sem ressalvas.  1.2  Informes. A conselheira
Edinéia  Paula  Sartori  Schmitz  informou  que  em  reunião  realizada  por
videoconferência,  a  Secretaria  Especial  de  Laboratórios  orientou que o  Campus
incluísse ao planejamento participativo dos Laboratórios os materiais consumíveis,
sendo que bens permanentes não deveriam ser computados neste documento. Pela
Coordenação Administrativa, o conselheiro Maikel Douglas Florintino informou que:
a) nos últimos dias ocorreu a entrega de pedra brita e cascalho que serão utilizados
na melhoria dos acessos e estacionamentos do Campus; b) na data desta sessão
teve início o prazo para envio dos planos de ação pelos setores, que se estenderá
até o dia 11 de dezembro; c)  devido à necessidade de criação de um Setor de
Contabilidade, ligado à Assessoria de Planejamento do Campus, alguns arranjos e
ajustes  no  organograma no  âmbito  da  Coordenação  Administrativa  estão  sendo
realizados. Na condição de presidente da Comissão Permanente de Planejamento,
Orçamento e Gestão (CPPOG), referindo-se à elaboração da minuta sobre a política
de utilização dos espaços, disse que foi definida a metodologia a ser adotada, que
terá quatro etapas: a) mapeamento da situação atual; b) coleta de informações junto
aos servidores; c) definição dos critérios; d) apresentação da proposta ao Conselho
de  Campus.  A  conselheira  Amélia  Dreyer  Machado,  presidente  da  Comissão
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Eleitoral para escolha de representantes para o mandato 2016-2017, informou que
as  eleições  serão  realizadas  no  próximo  dia  08  (oito).  Ressaltou  que  será
necessária a realização de um processo complementar,  tendo em vista que não
houve inscritos em número suficiente em todas as categorias. A conselheira Berta
Lúcia  Pereira  Villagra  informou  que  no  dia  10  de  dezembro,  quinta-feira,  será
realizada uma orientação para arborização urbana para os municípios do Sudoeste
do  Paraná  na  cidade  de  Pérola  d'Oeste.  Haverá  disponibilização  de  transporte
institucional  aos  interessados.  O  conselheiro  Marcos  Antonio  Beal,  pela
Coordenação Acadêmica, informou que: a) no decorrer desta semana estão sendo
realizadas reuniões direcionadas à orientação e definição de questões relacionadas
ao Planejamento 2016; b) está em fase de organização um grupo de estudos em
Permacultura, como resultado de discussões iniciadas neste Conselho, a partir do
projeto de criação de um centro de convivência; c) no dia 11 de dezembro haverá
uma confraternização dos servidores no Restaurante Universitário (RU), com início
às 17h30min. O convite foi distribuído a todos através de e-mail; d) nos dias 25 e 26
de novembro foi realizada a segunda etapa da 1ª Conferência das Licenciaturas em
Chapecó,  que contou com expessiva participação da comunidade acadêmica do
Campus Realeza; e) o 2º Seminário Institucional do PIBID será realizado nos dias
07 e 08 de dezembro, em Chapecó. Haverá representantes discentes e docentes do
Campus Realeza no evento. Na sequência consultou os coordenadores de cursos
que estavam presentes sobre a possibilidade de realização da reunião do fórum dos
coordenadores  na  próxima quinta-feira,  dia  10,  havendo sinalização  positiva  por
parte dos mesmos. O presidente informou que: a) houve recentemente a aprovação
por parte da Prefeitura Municipal de Realeza que concede parte da estrutura do
Centro de Eventos de Realeza para a instalação provisória da Superintendência
Unidade Hospitalar Veterinária (SUHVU); b) nos últimos dias a equipe de vigilância
flagrou alguns estudantes consumindo drogas nas dependências do Campus. Como
não houve identificação dos envolvidos, a ocorrência foi apenas registrada em ata.
Dias depois, foi encontrado um pacote com drogas na lateral do Bloco A. A Direção
fez uma consulta  à Reitoria,  que orientou que o  Campus construa medidas não
apenas repressivas e punitivas, mas também educativas. A Equipe Diretiva tem se
atentado para  a  reincidência  de  fatos  desta  natureza;  c)  o  Campus Realeza foi
notificado pela Secretaria Municipal de Agricultura sobre a existência de um tipo de
capim,  popularmente  conhecido  como  “amargoso”,  cuja  reprodução  estava
ocorrendo de forma excessiva sobre o território do Campus. Foi realizada a roçagem
de toda a área. Em seguida, o presidente apresentou a pauta da sessão, conforme
segue:  2.1  Parecer  da  Minuta  do  Regimento  da  Superintendência  Unidade
Hospitalar Veterinária Universitária; 2.2 Parecer e Minuta do Regimento Geral do
Campus Realeza; 2.3 Apreciação do parecer da CPEPE sobre o Relatório das Áreas
Experimentais;  2.4  Apreciação  do  Parecer  da  CPEPE  sobre  o  processo  de
redistribuição nº 23100000860/2015-13; 2.5 Apreciação da justificativa para o pedido
de transformação da UCEN em Órgão Suplementar; 2.6 Cronograma de Sessões
Ordinárias  do  Conselho  de  Campus para  2016;  2.7  Aprovação  dos  GTs  para
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elaboração dos PPCs dos novos cursos de Graduação; 2.8 Apreciação do Parecer
da  CPPOG  sobre  os  processos  de  redistribuição  nº  23205002431/2015-02  e
23205004163/2015-55; 2.9 Apreciação de pedidos de afastamento para capacitação
docente  encaminhados  pelo  NPPD.  O  Presidente  disse  que,  previamente,  a
conselheira Márcia Fernandes Nishiyama solicitou a retirada do ponto 2.5 da pauta
desta sessão, devido a impossibilidade de conclusão do documento. Na sequência,
abriu espaço para que os conselheiros indicassem outras alterações ou inclusões de
pontos. O conselheiro Wagner Tenfen solicitou a inclusão do ponto: "Autorização
para  realização  de  atividade  letiva  fora  do  horário  de  expediente  da  UFFS".  A
conselheira Tatiana Champion solicitou a inclusão do seguinte item: “Homologação
da  composição  do  Colegiado  de  Medicina  Veterinária".  O  presidente  solicitou  a
inclusão do seguinte ponto: “Jornada de trabalho dos servidores no mês de janeiro
de 2016". O conselheiro Maikel Douglas Florintino solicitou que a discussão sobre a
apreciação  de  pareceres  da  CPPOG  acerca  de  processos  de  redistribuição
ocupassem  a  posição  2.5.  Além  disso  solicitou  que  além  dos  processos  de
redistribuição nº 23205002431/2015-02 e 23205004163/2015-55, se incluísse o de
nº  23205.004972/2015-67.  O  Conselho  autorizou  a  inclusão  e  a  ordem  de
apresentação  dos  pontos  de  pauta,  conforme segue:  2.1  Parecer  da  Minuta  do
Regimento  da  Superintendência  Unidade  Hospitalar  Veterinária  Universitária
(SUHVU);  2.2  Parecer  e  Minuta  do  Regimento  Geral  do  Campus Realeza;  2.3
Apreciação do parecer da CPEPE sobre o Relatório das Áreas Experimentais; 2.4
Apreciação  do  Parecer  da  CPEPE  sobre  o  processo  de  redistribuição  nº
23100000860/2015-13;  2.5 Apreciação do Parecer da CPPOG sobre os processos
de  redistribuição  nº  23205002431/2015-02,  23205004163/2015-55  e
23205.004972/2015-67;  2.6  Cronograma de Sessões Ordinárias  do Conselho de
Campus para 2016; 2.7 Aprovação dos GTs para elaboração dos PPCs dos novos
cursos de Graduação; 2.8 Apreciação de pedidos de afastamento para capacitação
docente encaminhados pelo NPPD; 2.9 Autorização para realização de atividade
letiva fora do horário de expediente da UFFS; 2.10 Homologação da composição do
Colegiado de Medicina Veterinária; 2.11 Jornada de trabalho dos servidores no mês
de janeiro  de  2016.  O Presidente  solicitou  ao  pleno  autorização  para  o  uso da
palavra pela docente Izabel Soares, presidente do NPPD do  Campus Realeza, no
item  2.8,  sendo  autorizado  pelos  conselheiros.  2.1  Parecer  da  Minuta  do
Regimento da Superintendência Unidade Hospitalar  Veterinária Universitária
(SUHVU). A  conselheira  Berta  Lúcia  Pereira  Villagra,  relatora  do  parecer  da
Comissão  Permanente  de  Legislação  e  Normas  (CPLN)  acerca  da  minuta  do
Regimento da SUHVU, disse que, em linhas gerais, a comissão constatou que a
minuta possui algumas limitações, as quais foram elencadas a seguir: a) Definição
do  nome  do  órgão  (SUHVU  ou  UHVU),  abreviatura  e  do  conselho  (Conselho
Hospitalar  ou  Conselho  da  Unidade  Hospitalar):  no  corpo  do  texto  aparecem
divergências quanto a nomenclatura do órgão; b) Atribuições de todos os "setores"
constituições  ou  participantes  do  órgão:  esclarecer  as  atribuições  das  partes
constituintes que compõem o órgão (Conselho, Setores, Direção da Unidade);  c)
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Inserir  no  regimento  o  fluxo  logístico  de  novas  obras:  especificar  que
encaminhamentos  passarão  pelo  Conselho  de  Campus e  quais  passarão  pelo
Conselho Hospitalar; d) Inserir o organograma ou especificar a ligação da Unidade à
direção do Campus e reitoria; e) Padronizar a gramática e as abreviações. O voto da
relatora é de que seja submetida uma nova versão da Minuta do Regimento Geral
da Unidade Hospitalar Veterinária Universitária ao Conselho do Campus Realeza e
sugere que se faça a análise de cada um dos artigos do documento. O parecer,
aprovado pelos conselheiros por unanimidade, será encaminhado aos envolvidos na
elaboração da minuta para que procedam os ajustes.  2.2 Parecer e Minuta do
Regimento Geral  do  Campus Realeza. A conselheira  Amélia  Dreyer  Machado,
relatora da análise realizada pelo Grupo de Trabalho (GT) para promover o processo
de elaboração de minuta do Regimento Geral do Campus, disse que a elaboração
do  Regimento  teve  início  no  ano  de  2013,  sendo  constituído  o  primeiro  GT
empenhado em construir a minuta do documento. Informou que, em 30/09/2014, a
servidora Patrícia Romagnolli, então presidente do GT, pediu sua saída e entregou à
presidência do Conselho o resultado do trabalho desenvolvido até então. Disse que
após discussão em reunião do Conselho de Campus, o GT foi recomposto através
das Resoluções nº 2 de 11/03/2015 e alterado pela Resolução nº 5 de 17/04/2015
do  Conselho  Pro  Tempore  do  Campus Realeza,  assim  constituído:  servidores
membros  da  Comissão  Permanente  de  Legislação  e  Normas:  Amélia  Dreyer
Machado, Berta Lúcia Pereira Villagra, Edinéia Paula Sartori Schmitz, Eduardo de
Almeida  (substituído  por  Wagner  Tefen),  Júlio  Murilo  Trevas  dos  Santos;
Representante Discente: Dioni Angelin; Representantes da Comunidade Regional:
Diego Sigmar Kohwald, Armando João Henn e Inácio Werle. Informou que, para a
construção  da  minuta,  o  GT promoveu  amplas  discussões  junto  à  comunidade
acadêmica. Considerando a necessidade de análise e leitura por parte de todos os
membros do Conselho de Campus e do Conselho Comunitário, o conselho aprovou
o  seguinte  encaminhamento:  a  Secretaria  da  Direção  e  Órgãos  Colegiados
encaminhará  a presente minuta  a todos os  conselheiros para  que procedam ao
destaque de questões que apontem para a necessidade de discussão no pleno dos
Conselhos.  Os  conselheiros  deverão  encaminhar  as  sugestões  ao  e-mail
sedoc.re@uffs.edu.br  até  o  dia  15/02/2016,  para  que  a  discussão  seja  iniciada,
preferencialmente, na 1ª Sessão Ordinária do Conselho de Campus do ano de 2016.
2.3  Apreciação  do  parecer  da  CPEPE  sobre  o  Relatório  das  Áreas
Experimentais. A  conselheira  Fabiana  Elias  disse  que  ficou  a  cargo  dos
conselheiros  Ruben  Alexandre  Boelter  e  Letiere  Cabreira  Soares  a  relatoria  do
parecer. Disse que em 02/10/2015 o Coordenador Adjunto das Áreas Experimentais,
professor  Fernando  Reimann  Skonieski,  por  solicitação  da  CPEPE,  encaminhou
alguns esclarecimentos adicionais para que fosse possível a análise do relatório. O
posicionamento da comissão foi favorável à aprovação do documento, sendo este
também aprovado por unanimidade pelo pleno do Conselho. O documento está em
fase  de  análise  e  emissão  de  parecer  também  no  âmbito  da  CPPOG.  2.4
Apreciação  do  Parecer  da  CPEPE  sobre  o  processo  de  redistribuição  nº
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23100.000860/2015-13. A conselheira Fabiana Elias informou que o pleito se refere
ao pedido de redistribuição do docente Letiere Cabreira Soares para a Universidade
Federal  do Pampa (UNIPAMPA). Entretanto, durante a tramitação do processo o
servidor declinou do pedido, o que justifica o parecer desfavorável ao pedido por
parte  da  CPEPE,  sendo  este  aprovado  pelo  conselho  por  unanimidade.  2.5
Apreciação do Parecer da CPPOG sobre os processos de redistribuição nº
23205.002431/2015-02,  23205.004163/2015-55  e  23205.004972/2015-67.  O
conselheiro  Maikel  Douglas  Florintino  apresentou  os  pareceres  da  CPPOG  aos
conselheiros. O processo 23205.004163/2015-55 se refere ao pedido de remoção
do servidor Eleazer Felipe do Prado para o Campus Laranjeiras do Sul. A comissão
consultou a Direção daquele Campus quanto à existência de código de vaga a ser
ofertado  em  contrapartida,  contudo,  a  informação  obtida  foi  a  de  que  não
dispunham, neste momento, de código de vaga equivalente. O parecer da comissão
foi favorável ao pedido, mediante reposição do código de vaga de Contador, sendo
que,  diante  de  eventual  inexistência  de  um  código  com  esta  especificidade  e
existência de outro de mesmo nível,  a  conversão deverá ser  feita  pelo Campus
Laranjeiras do Sul para só então efetuar-se a remoção. Em relação ao processo
23205.002431/2015-02,  do  requerente  Hermano  Soeiro  Sanches,  Técnico  em
Assuntos Educacionais no IFSC - Campus Fraiburgo, que solicita redistribuição para
a UFFS - Campus Realeza, o parecer da comissão foi desfavorável ao pedido do
requerente por inexistência de código de vaga a ser ofertado em contrapartida. Na
sequência, foi apresentado o parecer acerca do processo 23205.004972/2015-67,
da servidora Dafne de Moraes Deparis, também ocupante do cargo de Técnico em
Assuntos Educacionais, que solicita redistribuição da UTFPR - Campus Toledo para
a UFFS - Campus Realeza. O conselheiro disse que este processo não foi analisado
no âmbito  da comissão por  ter  sido distribuído recentemente,  contudo,  a  fim de
garantir  maior  celeridade  aos  trâmites  institucionais  e  indeferido  com  base  nos
mesmos argumentos que referendaram a análise do pedido imediatamente anterior,
a presidência da CPPOG produziu um parecer e o submete diretamente ao pleno do
Conselho de Campus. Todos os pareceres contemplados neste item da pauta foram
aprovados  por  unanimidade  pelos  conselheiros. 2.6  Cronograma  de  Sessões
Ordinárias do Conselho de Campus para 2016. O presidente apresentou uma
proposta de cronograma para as Sessões Ordinárias do Conselho de Campus para
o  ano de  2016 ao pleno,  conforme segue:  1ª  Sessão  Ordinária:  22/02/2016;  2ª
Sessão  Ordinária:  14/03/2016;  3ª  Sessão  Ordinária:  11/04/2016;  4ª  Sessão
Ordinária:  11/04/2016;  5ª  Sessão  Ordinária:  09/05/2016;  6ª  Sessão  Ordinária:
13/06/2016; 7ª Sessão Ordinária: 04/07/2016; 8ª Sessão Ordinária: 08/08/2016; 9ª
Sessão  Ordinária:  12/09/2016;  10ª  Sessão  Ordinária:  03/10/2016;  11ª  Sessão
Ordinária:  12/12/2016.  O  cronograma  de  Sessões  Ordinárias  foi  aprovada  por
unanimidade  pelo  Conselho  e  será  formalizado  através  de  Resolução.  2.7
Aprovação  dos  GTs  para  elaboração  dos  PPPs  dos  novos  cursos  de
Graduação. O  conselheiro  Marcos  Antonio  Beal  expôs  que,  com  base  na
deliberação da sessão anterior,  a  Direção do Campus encaminhou um e-mail  a
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comunidade acadêmica a fim de identificar interessados em compor os GTs dos
novos  cursos  de  Graduação  do  Campus Realeza.  Disse  que,  até  o  momento.
apenas o GT do curso de Ciências Sociais cumpriu com os requisitos definidos por
este Conselho para que fosse institucionalizado, sendo o mesmo homologado pelo
pleno,  conforme  segue:  Representantes  da  comunidade  regional:  Célio  Wessler
Boneti  e  Armando  João  Henn;  Discentes:  Dioni  Angelin,  Jeraldi  Hiroki  e  Mauro
Maciel Simões; Docentes: Antonio Marcos Myskiw, Clóvis Alencar Butzge, Jaci Poli,
Marcos  Antonio  Beal  e  Ronaldo  Aurélio  Gimenes  Garcia;  Servidores  Técnicos
Administrativos em Educação: Andréia Florêncio Eduardo e Jose Roberto Carvalho;
Profissional  da  área/docente  de  outra  Instituição:  Marcos  Willian  da  Silva.  Após
algumas discussões, por consenso, o Conselho definiu que a Secretaria da Direção
e Órgãos Colegiados encaminhará a listagem dos GTs e seus respectivos inscritos
por categoria para que seja possível a realização de um esforço conjunto para o
preenchimento das vagas em aberto e, por conseguinte, a institucionalização dos
mesmos. À medida que os GTs cumprirem os requisitos mínimos, o presidente do
Conselho poderá homologá-los,  ad referendum,  a fim de possibilitar  o início dos
trabalhos. Na primeira sessão ordinária de 2016, os mesmos serão reapresentados
ao  Conselho  e  homologados  pelo  pleno. 2.8  Apreciação  de  pedidos  de
afastamento para capacitação docente encaminhados pelo NPPD. O presidente
apresentou ao pleno o conteúdo do Memorando 007/NPPD-RE/UFFS/2015 e expôs
sobre a necessidade de homologação dos afastamentos para capacitação docente
com  classificação  através  do  PIACD,  conforme  segue:  a)  afastamentos  para
doutoramento  com início  em 2016:  Julio  Murilo  Trevas  dos  Santos  (período  de
01/2016 a 06/2018) e Clóvis Alencar Butzge (período de 03/2016 a 06/2018);  b)
afastamentos para pós-doutoramento em 2016: Wagner Tenten (período de 03/2016
a 03/2017;  Sérgio Roberto Massagli (período de 08/2016 a 08/2017). A presidente
do NPPD do  Campus Realeza,  professora  Izabel  Soares,  expôs que,  além das
concessões acima elencadas, deve ser objeto de apreciação por este conselho o
pedido de renovação de afastamento para doutoramento do docente Marcelo Zanetti
(periodo  de  01/2016  a  12/2016).  Também  disse  que  no  próximo  ano  haverá  a
elaboração  de  um  novo  PIACD  em  que  serão  contemplados  os  docentes  que
cursam DINTER, mas que no atual regulamento não há menção sobre estes casos.
O presidente informou que o PIACD prevê que na ausência de interessados em
gozar  de  afastamento  à  nível  de  Pós-Doutorado,  as  horas  correspondentes
poderiam ser direcionadas a docentes em processo de doutoramento. Neste caso,
haveria  possibilidade de  viabilizar  o  afastamento  da  docente  Danielle  Nicolodelli
Tenfen,  que  atualmente  cursa  DINTER.  Considerando  que  o  afastamento  do
professor  Sérgio  Roberto  Massagli  ocorrerá  somente  em agosto  de 2016,  neste
interstício,  seria  possível  a  concessão de aproximadamente  07 (sete)  meses de
afastamento para a docente. Sobre este caso, os conselheiros orientaram a NPPD
que  se  aguarde  a  publicação  da  resolução  da  Câmara  de  Pesquisa  e  Pós-
Graduação sobre os casos de participação no DINTER em Educação Científica e
Tecnológica. Em relação aos demais afastamentos contemplados neste item, todos
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foram aprovados pelo pleno por unanimidade. 2.9 Autorização para realização de
atividade Ietiva fora do horário de expediente da UFFS. O conselheiro Wagner
Tenfen, pela Coordenação do Curso de Física - Licenciatura, solicitou autorização
para a realização de aula teórica da disciplina de Estrutura da Matéria II,  no dia
12/12/2015, sábado, no período vespertino. A conselheira Liziara da Costa Cabreira,
pela Coordenação do Curso de Química – Licenciatura, expôs sobre a necessidade
de realização de reposição de aula teórica da disciplina de Pesquisa e Produção do
Conhecimento de Educação em Química, a ser ministrada pelo professor Jackson
Cacciamanni,  no  dia  12/12/2015,  sábado,  período  vespertino.  Os  conselheiros
aprovaram por  unanimidade a realização das atividades.  2.10 Homologação da
composição  do  Colegiado  de  Medicina  Veterinária. A  conselheira  Tatiana
Champion apresentou aos conselheiros a composição do Colegiado do Curso de
Medicina Veterinária, conforme segue: Coordenadora do curso: Susana Regina de
Mello Schlemper; Coordenadora Adjunta: Luciana Pereira Machado; Coordenadora
de  Estágios:  Gabrielle  Coelho  Freitas,  titular,  e  Fabiana  Elias,  suplente;
Representantes docentes do Domínio Comum: Jair Wyzykowski, titular, e Simone
Piletti Viscarra, suplente; Representantes docentes do Domínio Conexo: lucif Abrão
Nascif Junior, titular. e Vanessa Silva Retuci, suplente; Representantes docentes do
Domínio Específico: Fernando Reimann Skonieski, titular, e Antônio Carlos Pedroso;
suplente;  Fabiola  Dalmolin,  titular,  e  Gentil  Ferreira  Gonçalves,  suplente;  Denise
Maria  Souza  de  Mello,  titular,  e  Valfredo  Schlemper,  suplente;  Representantes
Técnicos Administrativos em Educação: José Roberto de Carvalho, titular, e Aline
Juliana Scher,  suplente;  Representantes  discentes:  Francielli  Ambrosini,  titular,  e
Fernanda Pinheiro, suplente. Após algumas observações e constatações a respeito
do  atendimento  aos  condicionantes  do  Regulamento  da  Graduação,  o  conselho
aprovou a composição deste colegiado por unanimidade. 2.11 Jornada de trabalho
dos  servidores  no  mês  de  janeiro  de  2016.  O  presidente  apresentou  aos
conselheiros  o  Memorando  79/DlR-CH/UFFS/2015,  emitido  pela  Direção  do
Campus Chapecó, que solicita à Reitoria autorização para fixação do horário de
trabalho  dos  servidores  daquele  Campus em turno  contínuo  de  6  horas  diárias
durante o mês de janeiro, sendo a compensação das 2 horas complementares à
jornada  realizada  durante  o  ano  de  2016.  Disse  que  na  Reunião  Administrativa
realizada no dia  02/12/2015,  ao  discutir  o  conteúdo do Memorando do  Campus
Chapecó, a Reitoria atribuiu a cada Campus a fixação dos horários de trabalho dos
servidores no período de férias. Como não houve consenso entre os conselheiros
nas  discussões,  o  presidente  colocou  em  votação  as  seguintes  opções:  1)
Realização  de  turno  contínuo  de  6  horas  diárias,  sendo  a  complementação  da
carga-horária  condicionada  ao  regime  de  plantão  para  todos  os  servidores;  2)
Realização  de  turno  contínuo  de  6  horas  diárias,  sendo  a  complementação  da
carga-horária  condicionada ao regime de plantão para todos os servidores,  com
desobrigação da presença de docentes no Campus. O conselheiro Carlos Eduardo
Cereto  solicitou  que  a  votação  fosse  realizada  nominalmente.  Os  conselheiros
Edinéia  Paula  Sartori  Schmitz,  Carlos  Eduardo  Cereto,  Saulo  Gomes Thimoteo,
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Fabiana Elias, Berta Lúcia Pereira Villagra, Marcos Antonio Beal e Liziara da Costa
Cabreira votaram na proposta 1, enquanto os conselheiros Wagner Tenfen, Tatiana
Champion, Márcia Fernandes Nishiyama, Iucif Abrão Nascif Junior, Letiére Cabreira
Soares votaram na proposta 2. Sendo a primeira proposta a mais votada, a Equipe
Diretiva  do  Campus Realeza  abordará  esta  proposição  na  próxima  reunião
administrativa  e solicitará o posicionamento da Reitoria  sobre a possibilidade de
realização da jornada nestes termos. Sendo dezessete horas e trinta e seis minutos
foi encerrada a sessão, da qual eu, Priscilla Lopes Bertolino, Secretária da Direção e
Órgãos Colegiados, lavrei a presente ata que, aprovada, será devidamente assinada
por mim e pelo presidente.

Antonio Marcos Myskiw Priscilla Lopes Bertolino
       Presidente         Secretária da Direção e Órgãos Colegiados 
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